

Das natürliche Licht ist am stärksten entlang den Fassadenmauern und Fenstern. Um also so wenig wie möglich auf künstliches zurückgreifen zu müssen, lohnt es sich die Disposition / Aufstellung der Bänke und Schränke in der Klasse zu ändern?

Hier können natürlich viele Argumente in die Waagschale geworfen werden.

Den Raum neu organisieren, die Frage der Aufteilung der Tische in den Klassen und im Speiseraum, usw. Das kann zu verschiedenen Lösungen führen, je mit Vor- und Nachteilen, und ist eine gute Gelegenheit zu lernen, wie man gemeinsam einen für alle akzeptierbaren Kompromiss finden kann.

Eine Gelegenheit die Staatsbürgerschaft zu erleben, das „gemeinsam leben“ / „Gesellschaft leben“.

- [Elektrische Geräte](#)
- [Beleuchtung](#)
- [Heizung](#)
- ↓
- [F.A.Q.](#)
- [Normen & Formeln](#)
- [Messgeräte](#)

